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Saint Cyr, Le 16 février 2010 

 

ADEEO: "Association de Défense de 
l’Environnement et du Cadre de vie de l’Epi 

d’Or". 

 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE L’ADEEO 
DU vendredi 12 février 2010 

 

Nombre de présents ou représentés : 42 

Membres du bureau présents : Emmanuelle Pellerin , Bernard Dortomb, Bernard Crette, Philippe 

Jennequin  

Membre d’Honneur : A.Huellou 

Membre du bureau excusé : Brigitte Pertuiset 

Ouverture de la séance à 20h15 

 

I Mot du président 
Le président remercie les adhérents présents de leur venue malgré les conditions hivernales et l’horaire 

qui n’est peut-être pas le plus facile pour tous. Cette réunion se déroule dans la salle du foyer du stade M. 

Leluc car la salle Sémart ou la maison des sports n’étaient pas libres.  Cette salle  située dans le quartier 

est un bon compromis pour cette AG. Nous essayerons de l’obtenir de nouveau l’année prochaine. (les  

participants à cette réunion sont favorables à cette solution)…  

 

En 2009, nous avons enregistré sensiblement le même nombre d’adhérents qu’en 2008 (124 adhésion). 

Nous avons sensiblement moins communiqué sur les dossiers car ceux-ci ont peu progressé et que nous 

manquons de temps et de ressources pour entreprendre plus d’actions vis à vis des administrations ou de 

nos élus.  

   

II BUDGET 
Les rentrées 2009 ont été du même niveau que 2008 mais nous avons moins dépensé par rapport au 

budget initialement prévu en début d’année. En fait, nous avons un peu moins communiqué massivement sur 

le quartier, mais aussi fait des économies en ne distribuant pas de courrier papier à nos adhérents qui 

avaient une adresse électronique. D’autre part, l’animation autour du tri de juin ne nous a rien couté car 

nous avons sollicité le service environnement de Versailles Grand Parc. Ces différents facteurs liés au 

fait que nous avons vécu sur nos stocks de 2008 expliquent notre excédent budgétaire 2009 (nos 

recettes de cotisations ont été supérieures à nos dépenses). 

Notre situation comptable étant très saine,  nous n’avons pas sollicité de subvention à la Mairie pour 

2009. 

Pour l’exercice 2010, nous avons construit un budget prévisionnel avec plus de dépenses car il faut refaire  

nos achats de fournitures, timbres et autres que nous avons épuisés et d’autre part, nous souhaitons plus 

communiquer et échanger avec vous.  

 

Vote : Le compte de résultats 2009 et le budget prévisionnel 2010 sont approuvés à l’unanimité par l’AG 
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III ANIMATION 2010 
Après le tri en 2009, nous souhaitons faire une animation autour des économies d’énergie dans l’habitat 

(mesure de déperdition d’énergie, isolation, chauffage, matériaux à utiliser) par un organisme 

indépendant. Nous espérons pouvoir nous appuyer sur l’Agence Locale de la Maitrise de l’Energie (ALME) 

basée à Magny les Hameaux.  Un adhérent propose  

� de solliciter l’expérience d’habitants du quartier ayant mis en place des solutions innovantes) 

� un autre sujet qui pourrait être la récupération de l’eau de pluie et de son utilisation possible  

 

III PROJET DU GRAND PARIS 
Nous sommes attentifs à ce projet mené par l’état car il va entrainer des évolutions dans les transports 

et le développement de bassin d’emplois et d’hébergements en région parisienne. Le premier projet 

concerne le pôle scientifique de Saclay et la reconversion de Satory en zone d’emploi et d’habitation dans 

un deuxième temps.         

Ces deux projets aux portes de notre quartier vont inévitablement avoir des incidences sur la circulation 

et le stationnement locaux mais aussi sur les transports et les accès aux gares de St Cyr, St Quentin et 

Versailles.  Il nous semble important de veiller à ce que ces aspects soient aussi pris en comptes. C’est 

pourquoi nous nous intéressons à ce projet. Nous n’y sommes pas directement impliqués mais nous le 

suivons au travers des contacts que nous avons liés avec des associations versaillaises (ESSOR, VEI) , de 

la vallée de la bièvre (Amis de la Vallée de la Bièvres) et du plateau de Saclay (APACH de Buc…). 

Aujourd’hui le projet est à l’étude à l’Assemblée Nationale et au Sénat mais nous ne manquerons pas de 

vous tenir au courant des ses évolutions.    

 

IV LA TANGENTIELLE  OUEST 
Le maire nous a annoncé en janvier, que la réalisation du tronçon St Germain – St Cyr a été décidé par le 

Syndicat des Transports d’Ile de France suite aux études de faisabilité.  L’année 2010 va permettre au 

STIF d’affiner ses études en vue de l’enquête publique prévue début 2011 (pour un début de réalisation 

fin 2011).  

Dans l’état actuel du projet, ce tronçon est prévu jusqu’à St Cyr RER. Les demandes de prolongement 

jusqu’à Versailles n’ont pas été retenues à cause du coût du tronçon St Cyr-Versailles (équivalent au coût 

du tronçon St Germain-St Cyr : 200ME !!!).  Les voies actuelles entre St Cyr et Versailles sont saturées 

et d’importants travaux seraient nécessaires d’après la SNCF (RFF) d’où le coût. Le STIF considère que 

le financement actuel permettant de couvrir le coût du tronçon St Germain-St Cyr, il peut lancer sa 

réalisation, quitte à compléter la liaison dans un deuxième temps vers Versailles. 

� Suite à nos contacts récents avec le STIF, nous espérons pouvoir avoir plus d’informations quand 

l’interconnexion à St Cyr RER sera finalisée (mai-juin 2010).     

�Le maire de St Cyr pense que la gare St Cyr RER sera refaite à l’horizon 2015 

 

V CIRCULATION 
Nous savons que les problèmes de circulation de notre quartier sont dus aux flux de transit. Nous sommes 

attentifs aux projets d’aménagement de Satory, du pôle scientifique de Saclay, de la caserne Pion, de la 

caserne Renard à St Cyr ainsi qu’au projet de terminus de la tangentielle dans notre ville car ils seront 

tous générateurs de nouveaux flux de transit.  

� Nous réitérons nos vœux de contournements routiers Nord et Est de notre ville (et d’amélioration des 

rabattements par bus vers les gares). Nous espérons beaucoup de l’étude de plan local de déplacement du 

bassin de déplacement de Versailles pour aider à justifier ces besoins.  

 

 

V QUELQUES DOSSIERS LOCAUX 
La prochaine  « assemblée de quartier de l’Epi d’Or » est prévue le 23 mars, cela nous donnera l’occasion 

de porter directement nos demandes et à chacun de dialoguer directement avec le maire et ses adjoints. 
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Nous allons dresser ci-après une liste de sujets qui concernent directement le quartier et leurs états 

d’avancement… 

  

En 2009, nous avons été ravis de voir la réalisation de la piste cyclable chemin des avenues et de 

l’éclairage demandé depuis de nombreuses années. Coté sécurité le passage piéton devant Ribeirou a été 

surélevé, c’est très bien. Il reste des points qui pourraient être améliorés et que nous transmettrons à la 

mairie : 

 Une voie piétonne 

 Le nettoyage de la piste cyclable 

 Le signalement des plots de protection (particulièrement par faible éclairement) 

     Plus d’éclairage pour les passages protégés autour du rond point Ribéirou 

 

�Il semble que la municipalité de Guyancourt ait promis de raccorder la piste cyclable  à son réseau en 

2010. 

  

Autre voie de communication, actuellement la voie militaire est en travaux pour une remise aux normes 

par son remplacement mais pas pour faire passer le tram-train vers Satory !!!. 

 

En 2010, la mairie a programmé la réfection des trottoirs des rues Bel Air et J.Forest.   La ligne de bus 

n°7 sera prolongée jusqu’au rond point du gymnase des droits de l’homme. Cela entrainera plus de bus pour 

assurer les rotations et la possibilité d’un détour au rond point Samuel de Champlain pour les collégiens et 

les habitués du marché aux jours et heures adéquats. 

   

Par contre nous sommes inquiets pour la structure du pont SNCF, car des  camions de 12T qui, rue Emile 

Zola, alimentent  les travaux de la nouvelle résidence, l’empruntent. La mairie informée sur le sujet n’a 

pas encore répondu. 

Nous n’avons pas non plus d’information sur la planification des travaux d’évacuation des eaux usées 

permettant de limiter les conséquences des gros orages. Si des habitants subissent encore les 

inondations, il faudrait remonter l’information à l’ADEEO, ce qui renforcera notre action vers la mairie. 

 

Notre réunion à la préfecture en septembre 2008 avec le maire sur les passages d’hélicoptères n’a 

toujours pas eu de suite malgré nos relances vis à vis de la municipalité de St Cyr.  

   

Vitesse excessive des véhicules dans notre quartier : pourquoi ne pas utiliser les radars que la 

municipalité devait acheter (Assemblée de quartier 2009) ? 

  

La question de la condamnation du parking du Bois Robert a été soulevée mais nous n’avons pas 

d’information quand à la volonté de la mairie sur le sujet. 

� Un adhérent : Il faut limiter les possibilités d’alimentation en eau et électricité. La borne eau est utile 

en cas d’incendie dans le tunnel c’est donc difficile de la supprimer. Les bornes  électriques servent à 

différentes utilisations et sont gérées par différents services EDF : les choses vont donc être délicates 

à faire bouger dans la mesure où il ne semble pas y avoir une centralisation de cette gestion. 

� Pourquoi pas des portiques amovibles ?  

� On peut se demander quelle est la position de  Versailles Grand Parc quant aux  aménagements pour les 

gens du voyage (il semble que la Communauté d’agglomération de St Quentin a presque réalisé les 

implantations imposées par la loi).  

    

Passage piéton en haut de F.Ferrer (cote de la gare), un adhérent propose de créer un trottoir à gauche 

de la route (sens descendant) et d’utiliser un passage piéton pour traverser vers la gare en face du foyer 

de travailleurs handicapés.  Ainsi, à l’approche du passage pour piétons, les véhicules en rapprochement ne 
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s’éblouiront pas et verront aisément les piétons ce qui n’est pas le cas avec le passage pour piétons actuel. 

L’assistance trouve cela intéressant et ce point sera soumis à la mairie.  

   

Ce chapitre est loin d’être clos et nous dresserons une liste de sujets qui, nous espérons, serviront de fil 

conducteur à l’Assemblée de quartier du 23 mars 2010 à l’Ecole Bizet avec le maire de St Cyr. 

 

XII LE BUREAU de L’ADEEO A BESOIN de VOTRE PARTICIPATION  
 

Malgré l’annonce du retrait de certains membres du bureau actuel en 2011, nous n’avons pas cette année 

de nouvelle candidature.  

 

Le bureau exécutif actuel se représente : 

  

 Président   :     Philippe JENNEQUIN 

 Vice Présidente:     Brigitte PRIMARD-PERTUISET 

 Secrétaire :     Emmanuelle PELLERIN          

 Trésorier :       Bernard DORTOMB 

 

Ces membres sont élus à l’unanimité à leur poste par l’AG.  Les autres membres étant B.Cretté, 

J.Bizouard, A.Huellou, JP Ballet et B.Ravier. 

 

22h15 fin de l’AG 
 

En 2010, nous sommes déjà 65 adhérents… Rappelez-vous, notre exercice de l’année est de janvier 

à décembre et notre trésorier préfère grouper les inscriptions en début d’année, donc inutile 

d’attendre septembre et le forum des associations pour adhérer !!! 

Et pour tous ceux qui l’ont perdu, ou dont le bulletin d’adhésion de la lettre précédente n’est plus 

présentable, ci après un bulletin tout neuf à nous renvoyer.  

Le Bureau  

 
 
 
 
 

BULLETIN D’ADHESION ADEEO 2010  
 
 
 
 

NOM :-----------------------------------  Prénom : -----------------------  
 
Adresse :   --------------------------------------- -----------------------  
 
Téléphone : --------------- e-mail :--------------- ---------------------  
 
COTISATION : 8 Euros   �  Nouvelle Adhésion    �   Renouvellement  

 

�  espèces       �   Chèques  
 Signature : 


